



FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

CARLOS ALBERTO TROCHES ZULETA

61 años de Lucha y Resistencia Junto al Pueblo...

De los Andes al Socialismo.

Agosto de 2025

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

Pueblo colombiano reciba un fraterno saludo revolucionario, desde el Ejército de Liberación Nacional enviamos un saludo de paz y de condolencias las personas que han perdido sus seres queridos, como consecuencia de este conflicto.

Desafortunadamente hoy más que nunca, la violencia y el terrorismo como herramienta de dominación de la elite oligárquica, estos mismos siguen utilizando diferentes tácticas y estrategias contra ustedes y nosotros, como personas del pueblo que somos, vulnerables, pero con el anhelo de poder encontrar caminos para la construcción de una verdadera paz y tranquilidad para toda la geografía colombiana.

Pero esta tan anhelada paz y tranquilidad se ve traumada por los constantes ataques sistémicos, que ahora no solo lo sufre nuestra población rural de las periferias, sino que se ha trasladado al corazón de las grandes ciudades, acontecimientos como el hecho ocurrido el día 21 de agosto en la ciudad de Santiago de Cali, es una acción terrorista que en realidad solo buscaba hacer daño a la población civil, una persona con poca capacidad militar pude ver y analizar que el horario y lugar donde fue detonado el carro bomba, solo buscaba hacer daño a la población civil protegiendo a la base aérea de daños colaterales, pues si realmente se hubiera querido hacer una acción militar contra la base aérea Marco Fidel Suarez, el método sería muy diferente.

Esto evidencia que los nuevos modelos de paramilitarismo, que ha confundido mucho a la población civil, porque quieren camuflarse como grupos revolucionarios o insurgentes, pero por su accionar se descubre que solamente son una herramienta táctica contrainsurgente, un mecanismo que solo busca producir terror y zozobra en nuestras comunidades colombianas, estos narco paramilitares que se quieren vestir reencauchado extintas guerrillas, que enarbolan nombres de exFARC EP, ya no son el ejercito del pueblo, son organizaciones narco paramilitares al servicio de esa elite política emergente del narcotráfico, que se sostiene gracias al conflicto y que vende una aparente "seguridad Democrática" pero en realidad es su forma de hacer campaña y control en la puja del poder.

Ustedes los miembros de los diferentes grupos y bandas narco paramilitares son un híbrido de extintas Farc y AUC, que no solo buscan fines económicos, a costa del sufrimiento y dolor, sino que además son útiles al sistema de conflicto armado en Colombia, generando vulneración de los derechos humanos y arrebatando lo más preciado la vida, hechos como los constantes asesinatos selectivos de líderes sociales, étnicos y campesinos, demuestran que estratégicamente es un mecanismo de paramilitarismo directo, claro que no se pudieron mostrar inicialmente como lo que son, como paramilitares, por el costo político que tendría al ver que una fallida desmovilización del paramilitarismo fue lo que ocurrió en décadas pasadas, y mucho menos reconocer que se volvieron activar como paramilitares.

Esto no solo sería un costo político, sino económico pues las elites políticas reciben mucho dinero por seguir hablando de paz, aunque en nuestro país persiste la guerra. Dinero que se los quedan y que nunca van allegar a las periferias, como a las 70 comunidades de la cuenca del rio Naya, entre estas La Playa, El Playón, Rio Mina entre otras. Ni tampoco a las comunidades del Cañón del micay. Y ahora que vienen por el agua y las riquezas del Macizo Colombiano se ha agudizado el conflicto por los diferentes municipios como Bolívar, Sucre, La Vega, Almaguer, La Sierra, Santa Rosa. Pero en eso lugares si llega el conflicto.



FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

CARLOS ALBERTO TROCHES ZULETA

61 años de Lucha y Resistencia Junto al Pueblo...

De los Andes al Socialismo.

Casualmente es muy evidente que donde hay grandes riquezas de minerales, riquezas hídricas, agrícolas, ambientales, el conflicto se crece, surgen los desplazamientos, las masacres y la violencia se agudiza. Para darle paso a los mega proyectos internacionales.

El ejercito de Liberación Nacional hace una llamado a las comunidades a que no apoyen, ni ayuden a estas narco bandas, y si hay miembros de estas narco bandas que ya cayeron en cuenta, de donde es que realmente están y se quieren salir, para contribuir en la construcción, social, política y verdaderamente revolucionaria, los invitamos a que se acerquen a nuestras diferentes unidades, exponiendo el caso que se les respetara la vida, lo decimos por que sabemos que adentro de estas narco bandas hay algunas personas incautas que se dejaron engañar pero que están buscando como salir de esa falsa ilusión.

Nosotros Exhortamos al pueblo colombiano a que nos unamos, trabajemos unidos en pro de una justa lucha, para poder alcanzar la Paz y tranquilidad anhelada.

FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

CARLOS ALBERTO TROCHES ZULETA

FRENTE GUERRILLERO MANUEL VASQUEZ CASTAÑO

FRENTE GURILLERO LUIS CARLOS CARDENAS ARBELAEZ

FRENTE GUERRILLERO JOSÉ MARÍA BECERRA

FRENTE URBANO 4 DE JULIO

FRENTE URBANO OMAIRA MONTOYA HENAO

COMPAÑÍA JUAN CARLOS CHILHUESO PAZZÚ

Montañas, ríos y selvas del Sur Occidente Colombiano

¡¡¡Colombia... ¡¡¡Para los Trabajadores!!!

¡¡¡Ni Un Paso Atrás... Liberación o Muerte!!!